



Comunicado de prensa

INDRA Y BMC SOFTWARE REFUERZAN SU ALIANZA PARA OFRECER SERVICIOS AVANZADOS DE CONSULTORÍA Y GESTIÓN TI EN TODO EL MUNDO

- **Indra alcanza la categoría Elite, máximo nivel como reseller de la compañía norteamericana, y se convierte en la primera empresa española certificada como partner de servicios de consultoría TI**
- **Por su parte, BMC Software pasa a formar parte del grupo IGAN (Indra Global Alliance Network) de la multinacional tecnológica**
- **La prestación de servicios en “la nube” a través de las tecnologías más innovadoras constituye unos de los principales ejes del acuerdo que mantienen ambas compañías**

Indra y BMC Software, compañía líder en el desarrollo de soluciones de Business Service Management (BSM), han reforzado su alianza para ofrecer servicios innovadores de consultoría y gestión de operaciones TI en todo el mundo, incluyendo las más avanzadas tecnologías en el ámbito de los modelos Cloud Computing.

En el marco de esta estrategia, Indra ha alcanzado la categoría Elite de partnership BMC - el máximo nivel como reseller- para España, Portugal y Latinoamérica. Además, se convierte en la primera empresa española que entra en su Programa de Partners Certificados para Servicios de Consultoría TI (CSPP). Esta certificación se circunscribe en una fase inicial al ámbito de soluciones de gestión de servicios TI (ITSM) para EMEA. El objetivo es extender de forma gradual ambas certificaciones a todos los países que resulten estratégicos para ambas compañías. Indra podrá así incorporar a los proyectos de gestión TI de sus clientes todas las ventajas que aporta el porfolio de soluciones de BMC, empresa que conforma el “Big –Four” de estas herramientas.

“La tercera parte del negocio de Indra se basa en servicios gestionados y una de las claves es contar con una suite de herramientas que soporte a la operativa del negocio de forma fiable, por eso elegimos BMC para nuestras operaciones y proyectos. La categoría Elite y la certificación en consultoría nos reconoce como referencia en proyectos Business Service Management (BSM), dadas nuestras capacidades de asesoramiento, integración e implantación de herramientas en todo el mundo”, afirma Myriam Blázquez, directora de Desarrollo de Negocio de Outsourcing en Indra.



BMC, por su parte, entra a formar parte del Grupo IGAN (Indra Global Alliance Network), que integra a los partners estratégicos de la multinacional de consultoría y tecnología. Además se beneficiará del importante proceso de expansión internacional que está acometiendo Indra. La compañía está implantada en más de 45 países en los cinco continentes y es una de las cuatro compañías más importantes de Tecnologías de la Información en Latinoamérica. Además, en los últimos años ha impulsado su presencia en regiones como Asia-Pacífico y Oriente Medio.

En palabras de Eduardo Rodríguez, director de canal en BMC para Sur de Europa, Oriente Medio y África, “Indra es un excelente partner, con una combinación de talento, innovación y capacidad de ejecutar los proyectos más complicados en todo el mundo con su inconfundible marca de calidad”.

Indra ha consolidado su centro de excelencia en tecnología BMC, que ya cuenta con un equipo de más de 60 profesionales especializados en soluciones de soporte, monitorización, automatización y Cloud de la empresa de software. Ambas compañías ya están trabajando de forma conjunta en proyectos de destacados clientes de países como México o Colombia así como abordando nuevas oportunidades en Oriente Medio.

Foco en la “nube”

La apuesta de Indra por la prestación de servicios en Cloud Computing constituye uno de los ejes de mayor desarrollo de su alianza con BMC. Dentro de su oferta InCloud, las herramientas de BMC para la gestión y organización de infraestructuras son claves para garantizar la mayor eficiencia y control del servicio. Además, sus soluciones constituyen uno de los pilares de Flex-IT, la nube híbrida de Indra, para poder gestionar con agilidad el universo cambiante que es una cloud. Asimismo, Indra dispone de una oferta de construcción de nubes privadas/híbridas con consultores acreditados en las soluciones de BMC y una metodología basada en las mejores prácticas del mercado y reforzada por la propia experiencia.

Lider en servicios TI

Indra es líder indiscutible en el mercado español de Servicios de TI, según los principales analistas del sector, con amplia experiencia consolidada en el plano internacional. La compañía lleva más de 15 años desarrollando servicios integrales de externalización bajo una perspectiva de socio tecnológico aportando para ello sus capacidades en recursos técnicos, humanos y materiales.

Su amplia oferta abarca desde la consultoría y asesoría con las últimas tendencias del mercado hasta la implementación de herramientas y gestión y soporte integrales del servicio e infraestructura TI.



Asimismo, dispone de capacidad contrastada para la prestación global de servicios en modalidades near-shore y off-shore, a través de una amplia red de factorías de software multicliente o monocliente, así como de Centros de Servicio de Producción (CSPs), con especialización por conocimientos tecnológicos y por sectores de negocio y concentrando la experiencia acumulada por la compañía en los diferentes mercados en los que opera.

Indra es una de las principales multinacionales de consultoría y tecnología de Europa y Latinoamérica. La innovación es la base de su negocio y sostenibilidad, habiendo dedicado más de 550 M€ a I+D+i en los últimos tres años, cifra que la sitúa entre las primeras compañías europeas de su sector por inversión. Con unas ventas aproximadas a los 3.000 M€, cerca del 60% de los ingresos proceden del mercado internacional. Cuenta con 42.000 profesionales y con clientes en 128 países.

BMC Software. La innovación en TI impulsa la transformación del negocio. Durante más de 30 años, BMC ha ayudado a miles de empresas en todo el mundo a afrontar los duros desafíos de TI. Desde servidores centrales a dispositivos móviles, desde la TI al negocio, BMC ofrece la automatización, integración y sofisticación que permiten ejecutar el negocio y la tecnología como nunca se había hecho antes. Para obtener más información, visite bmc